



プレスリリース  
報道関係者各位

2016年9月12日(月)  
ブリザード・エンターテイメント

**ハースストーン日本夏季選手権は  
GudamFlame選手が優勝！  
特別来日したハースストーン プロダクション・ディレクターの  
ジェイソン・チェイズがe-Sports特別講義を9月12日(月)に開催**



東京—2016年9月12日— Diablo®, StarCraft®, World of Warcraft®そして Warcraft®などの大ヒットシリーズの数々で知られているブリザード・エンターテイメントは、9月10日(土)・11日(日)にデジタル戦略カードゲーム「ハースストーン」の日本夏季選手権 決勝大会を開催いたしました。本大会には合計16名の選手が出場し、激しい接戦の結果 GudamFlame 選手が日本代表の座を勝ち取りました。GudamFlame 選手は、10月1日(土)・2日(日)にアメリカ、ロサンゼルスにて行われるアジア太平洋夏季選手権へ出場いたします。

会場は“夏祭り”をコンセプトに屋台を設置し、来場者は食べ物や飲み物を片手に観戦を楽しんでいました。ファイナルプレイの際には大きな歓声上がり、会場は盛り上がりを見せました。また、11日(日)にはハースストーンのキャラクターに扮したコスプレイヤーも来場したほか、炉端の集いも開催され、来場者が楽しんでハースストーンをプレイする様子が見られました。

更に、11日(日)にはハースストーンのプロダクション・ディレクターであるジェイソン・チェイズも登壇し、オープニングスピーチを務めました。ジェイソン・チェイズは今回が初の来日となり、翌日の12日(月)には東京、北葛西にある東京アニメ・声優専門学校にて e-Sports に関する特別講義を開催いたしました。ジェイソンは講義の中で今年25周年を迎えたブリザード・エンターテイメントの歴史を語った後、「e-Sports はこれから限らない可能性を秘めています。あなたたちが e-Sports を学び始めたのは素晴らしいタイミングです。e-Sports は今、新しいアイデアや情熱が必要な時期に来ているので、皆さんも是非 e-Sports の勉強を頑張ってください」と生徒たちに熱いメッセージを送りました。また、質疑応答の時間にはハースストーンの開発やクリエイティブ面に関する鋭い質問が生徒から殺到し、授業は活気に満ちたものとなりました。

■ハースストーンについてはこちら

ハースストーン公式ウェブサイト：[playhearthstone.jp](http://playhearthstone.jp)

ハースストーン公式 Twitter：[https://twitter.com/Hearthstone\\_jp](https://twitter.com/Hearthstone_jp)

**ブリザード・エンターテイメント (Blizzard Entertainment, Inc.) について**

ブリザード・エンターテイメント ([www.blizzard.com](http://www.blizzard.com)) は、*World of Warcraft*<sup>®</sup> および *Warcraft*<sup>®</sup>、*StarCraft*<sup>®</sup>、そして *Diablo*<sup>®</sup> などの大ヒットシリーズの数々で知られています。アクティビジョン・ブリザード (Activision Blizzard、NASDAQ : ATVI) の子会社の一つであり、エンターテイメントソフトウェアの開発・販売の第一人者として、ゲーム業界において最も絶賛されたゲームの数々を制作したことで有名です。ブリザード・エンターテイメントの実績には、20本の「最も売れたゲーム\*」と、「ゲーム・オブ・ザ・イヤー (Game of the Year)」での多数の受賞が含まれます。同社の Battle.net<sup>®</sup> は、数百万人のアクティブプレイヤーを擁する、世界最大のオンラインゲームサービスの1つです。

\*販売本数やダウンロード数。社内記録および主要な販売パートナーからの報告書を基にしています。